

Le réseau de solidarité avec Cuba aux États-Unis appuie la décision d'Obama de visiter Cuba



Washington, 20 février, (RHC).- Le Réseau de Solidarité avec Cuba aux États-Unis, a exprimé son appui à la visite que le président étasunien réalisera dans notre pays les 21 et 22 mars.

Une déclaration rendue publique par cette organisation appelle le président étasunien à profiter au maximum de ce voyage pour se réunir avec le peuple et les autorités cubaines, s'engager à établir un dialogue mutuellement respectueux sur la base de la reconnaissance et l'acceptation des différences.

La déclaration précise que la base navale étasunienne à Guantanamo est toujours là et que ce territoire usurpé au peuple cubain ne lui a pas été restitué.

Le Réseau de solidarité avec Cuba ajoute que les produits pharmaceutiques cubains ne sont pas disponibles pour les États-Unis et vice versa.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/84804-le-reseau-de-solidarite-avec-cuba-aux-etats-unis-appuie-la-decision-dobama-de-visiter-cuba>



Radio Habana Cuba